

Die Firmengeschichte der Schulthess AG



1882 Jakob Schulthess, Schuhmachermeister vom Küssnachterberg eröffnet am Grossmünsterplatz ein Spezialgeschäft für Fussgerechte Schuhe



1889 Erwerb 1der Liegenschaft „Haus zum Pfeil“ am Rennweg und Verlegung des Geschäftes in die neuen Räumlichkeiten

Der Rennweg um 1910



1922 der Gründer Jakob Schulthess stirbt im Alter von 64 Jahren an einer Herzschwäche. Karl Steinmetz, sein bestqualifizierter Mitarbeiter und der Sohn Emil Schulthess als Kaufmann tragen nun die Verantwortung für über zwanzig Mitarbeiter

1923 tritt Walter Schulthess nach seiner Ausbildung als Schuhmachermeister in den Betrieb ein

1925 Umwandlung in eine Kollektivgesellschaft "Schulthess, Steinmetz & Co

1928 Erweiterung des Geschäftes durch angliederung einer Verkaufsabteilung für Bequemschuhe

1933 für fast 40 Jahre übernehmen Herta und Walter Schulthess zusammen mit Karl Steinmetz die Geschäftsführung



1970 tritt mit Ursula Schulthess, Dr.oec.publ., die dritte Generation in die Geschäftsleitung ein



1979 nach dem Tod von Walter Schulthess werden die leitenden Mitarbeiter Jakob Berlioz, Mass-Atelier und Peter Kindlimann, Verkauf, zu Teilhabern der heutigen Schulthess AG



1982 feiert die Firma Schulthess ihr 100 jähriges Jubiläum

**„100 Jahre zu
Ihren Füßen“**



1993 nach der Pensionierung von Jakob Berli übernimmt Konrad Winet, eidg.dipl.OSM die Leitung des orthopädischen Ateliers und wird ebenfalls zum Teilhaber



2000 tritt Lukas Kindlimann, Schuhhändler in fünfter Generation in den Betrieb ein und übernimmt 2003, nach dem Rücktritt seines Vaters die Geschäftsleitung



2007 feiert die Schulthess AG ihr 125 jähriges Bestehen

2007 stirbt Ursula Schulthess. Die bisherigen Teilhaber Peter Kindlimann, Lukas Kindlimann, Ernst Schulthess und Verena Zahn übernehmen ihre Geschäftsanteile und führen das Schuhfachgeschäft in der bisherigen bewährten Tradition weiter.